

# Registros exportación de café será de 30 días

Por sólo 30 días han acordado abrir registros de exportación los países productores del café del grupo "Otros Suaves", informó ayer funcionario de la Compañía Salvadoreña de Café.

El precio mínimo que estos países han acordado registrar ventas al exterior es de 177.50 dólares, por saco de 46 kilos, café central standard preparación americana, con destino al mercado de los Estados Unidos, añadió el licenciado René Alejandro Machón Rivera.

El funcionario dijo que antes de que termine el mes de mayo, los países productores

de "Otros Suaves": El Salvador, Costa Rica, Guatemala, Honduras, Nicaragua, México, República Dominicana y Venezuela, decidirán qué nueva política cafetalera adoptarán, si les conviene seguir en el mercado o si se hace necesario de nuevo el retiro del mismo.

Machón Rivera afirmó que el bloque de países productores de "Otros Suaves", abrió sus registros de exportación desde el lunes anterior, luego que el comité de decisión, cuyo coordinador es el doctor Ricardo Falla Cáceres, consideró oportuno salir con el producto al mercado internacional.

Dijo que este grupo de países dispuso pasar a la página 69

## Agente PN halla una cartera con dinero y la entrega a dueño

Muestra de honradez y rectitud profesional: ha dado el sub sargento de la Policía Nacional, No. 1058, René Osmín Arteaga, al entregar en la dirección de dicho cuerpo una cartera conteniendo dinero y documentos personales encontrada abandonada frente al Colegio Guadalupano.

Boletín de la Policía Nacional, informa, que la cartera contenía:

Pasa a la página 69

## Detención contra agente que hirió a Erazo, del FAS

(Santa Ana). Detención del policía municipal Elías Cruz Rodríguez por lesionar al futbolista Alfredo Edgardo Erazo, decretó ayer el Juez Primero de lo Penal, doctor Santiago Ricardo Martínez. El informativo fue emitido a principios de semana del Juzgado Tercero de Paz al Primero de lo Penal y conforme las declaraciones de los testigos y ofendido, el juez ordenó la captura del agente municipal, Cruz Rodríguez en estado de ebriedad se introdujo a la casa de Erazo en la Avenida Sur y 4a. Calle Oriente y luego de insultarlo lo amenazó con una

pistola, según los testigos.

Erazo salió corriendo y fue perseguido por el agente que le hizo el disparo por la espalda cuando lo tenía cerca. El futbolero lo amenazó con una

Pasa a la página 69

## Acumulación de 2 juicios contra jefe vigilancia U.

Las autoridades judiciales ordenaron la acumulación de dos juicios por homicidio contra el ex jefe del cuerpo de vigilancia de la Universidad Nacional, Rigoberto Recinos Recinos, de 30 años., Recinos Recinos fue capturado hace aproximadamente dos meses por haber dado muerte a un patrullero en el interior de la colonia Amatepec de Soyapango. El patrullero fue muerto a tiros, cuando él y otros patrulleros trataron de capturar a un sujeto por escandalizar, según los informes.

interior del lugar conocido como El Motelito de la ciudad de San Marcos.

Cayazzo García de conocida familia beisbolera de Nicaragua, fue ultimado a balazos sin que hasta la fecha se conozca la razón del hecho, pues la víctima no conocía a su agresor, según el juicio.

El juez Cuarto de lo Penal, Dr. Atilio Ramírez Amaya solicitó al Juzgado Quinto de lo Penal, el informativo sobre la muerte de Cayazzo García, registrada el 29 de marzo del año pasado en el patrullero.



TRIUNFAN. El conjunto "Villalcastar", de CEPA, de Acajutla, ganó el primer lugar en las eliminatorias del Festival Artístico de Trabajo de 1978 en la Zona Occidental.



REPARTO DE LECHE. El Programa Alimentos para la Salud, que lleva a cabo la Comisión de Asistencia Social, presidida por la primera dama de la nación, doña Gloria Regina Guerrero de Romero y el cual consiste en proporcionar a madres de

escasos recursos económicos, leche para sus hijos menores de 12 años. Fueron favorecidas numerosas madres de la comunidad El Coro y Quiñón, de esta capital.



-Foto de LA PRENSA, por Flores G.

RECREACION. El Ministerio de la Presidencia a través de la Oficina de Mejoramiento de Comunidades Marginales y del ISTU, lanzará entre la población en desarrollo el "Programa de Itrecreación Popular", a bajo costo. Informan (de izquierda a derecha): señores Alberto Chicas, Napoleón Mariona del ISTU; licenciado Modesto Arístides Rebollo, director de OMCOM y señor Armando Mármol.

## Citan a 12 testigos en el caso estafa a Compañía Café

Doce testigos han sido citados a declarar en el Juzgado Quinto de lo Penal de San Salvador, en el juicio instruido contra el abogado Héctor Arnoldo Trejo y dos más, por la estafa millonaria en perjuicio de la Compañía Salvadoreña de Café. La citación de los testigos fue solicitada por la parte defensora para depurar por completo el informativo que se instruye contra Trejo. José Mario Jiménez, conocido como Antonio Gómez Herrera y Santos Paz Trigueros conocido como Israel Molina. El único que guarda detención es Jiménez. Pasa a la página 69

## Víctima de intoxicación murió ayer "Kaly" Valdez

El conocido ex luchador nacional Rigoberto Valdez Flores de 43 años, murió ayer en la madrugada de intoxicación alcohólica, se informó en el Juzgado Cuarto de Paz de San Salvador. En las primeras horas de ayer recibió en la portería de los juzgados llamada de la muerte de Kaly Valdez, ocurrida en Calle Cuscatancingo de la capital. El juez Cuarto de Paz, bachiller Ovidio Bonilla Flores, se personó de inmediato al lugar del hecho y comprobó que Kaly Valdez había muerto de intoxicación.

Valdes Flores fue uno de los animadores de la lucha libre hace varios años en la Arena Metropolitana y su fama trascendió De Usulután

## Guardia de Jiquilisco deja en claro oculto homicidio

(Usulután). La Guardia de Jiquilisco esclareció la muerte del joven José Ulises Serpas Perdomo, de 24 años, con las capturas de Daniel Romero Flores y su sobrino René Romero Aparicio. Serpas Perdomo fue ultimado con arma contundente (garrote), el 10 del presente mes en Tierra Blanca de la jurisdicción de Jiquilisco; y de acuerdo con las investigaciones de la Guardia, Romero Flores y su sobrino Romero Aparicio cometieron el crimen mediante pago de cien colones que hizo Roselia Mejía Cruz.

Romero Flores, dio 50 colones a su sobrino y él se quedó con los otros 50, según su confesión

en la Guardia.

Los dos reos fueron remitidos ayer al Juzgado Segundo de Primera Instancia de esta ciudad, donde confesaron el crimen. La autora intelectual es buscada por los cuerpos de seguridad, de acuerdo con los informes.